



PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE  
**BAJA CALIFORNIA**  
**XXIV LEGISLATURA**



## **SE COMPROMETE DIPUTADO SAMMY PEÑA CON LOS JÓVENES DEPORTISTAS A TRAVÉS DE TORNEO DECEMBRINO**

- **Se repartió una bolsa de 20 mil pesos entre los 3 primeros lugares y adelantó que se organizarán más competencias y en diferentes disciplinas el próximo año**

Tijuana, BC, 31 de diciembre 2021.- “Hoy disfrute de la gran final de la Copa Decembrina Sammy Peña 2021 de básquetbol, es un gusto apoyar al deporte y poder premiar el esfuerzo de estos jóvenes, mi admiración y reconocimiento a los padres de familia y a los entrenadores de los equipos”, así lo expresó el diputado Miguel “Sammy” Peña, luego de la premiación del torneo organizado por el legislador y su equipo.

El diputado hizo especial énfasis en la importancia que tiene el brindar a los niños y jóvenes, espacios en donde puedan desarrollar de manera segura y continua sus habilidades relacionadas a la cultura y el deporte, de ahí la necesidad de actividades como esta, que los alejen del mal camino y los malos pensamientos.

“Sin lugar a dudas se trata de apostarle a la prevención, si podemos ayudar aunque sea un poco a que los jóvenes se enfoquen en actividades positivas en lugar de estar pensando en cosas malas lo vamos a hacer, originalmente quisimos organizarlo solo para categorías de adultos sin embargo al final decidimos dedicarlo a la niñez y a la juventud, lo que buscamos es tener activos a los jóvenes y que no estén pensando en cosas negativas, sacarlos de las calles, fomentar el trabajo en equipo”, explicó Sammy Peña.

Recordó que el premio fue una bolsa de 20 mil pesos dividida entre los 3 primeros lugares, resultados que quedaron de la siguiente manera, tercer lugar el equipo “Hormigas”, quienes se llevaron un premio de 3 mil pesos, en segundo lugar el equipo “WW Sports”, con un premio de 5 mil pesos y en primer lugar el equipo “BG Group”, quienes se llevaron un premio de 12 mil pesos y el reconocimiento como campeones de la primera Copa Decembrina Sammy Peña.

“Adicional a esto queremos organizar torneos de otras disciplinas como volibol varonil y femenil, torneos de basquetbol para personas con alguna discapacidad, una competencia de equipos de porristas y algunos otros”, adelantó.



Mencionó que en compañía de su equipo ya tiene mucho tiempo apoyando a los niños y jóvenes en el deporte, asegurando que es una manera de cambiar su manera de pensar y de ver la vida.

“El año que viene vamos a involucrar más al municipio y al Estado, además buscaremos la ayuda de patrocinadores para que juntos le echemos un poquito más de ganas, para abrir más categorías e incluir más deportes, queremos tener un 2022 muy activo y muy bueno”, concluyó.